

探究入門 生徒感想

- 自分では思いつかないような案が、他の班の発表を聞いて沢山あった。最初は意見がバラバラでどういう方向に進めていいかも分からない位だったが、自分たちなりに、意見をまとめて発表することが出来たと思う。
- 限られた時間の中で話をまとめるのがとても難しかった。プレゼンテーションにおいてより実現に近づくためには具体的な数字、根拠が必要不可欠だと学んだ。他にも得たものがあるので、これらをしっかり心構え、これからの探究に励む。
- 自分が考えていなかったことを他の人の意見から知ることができた。ほかの班の発表では細かい数値や具体的な政策・補助を挙げていてとても分かりやすかった。また発表する機会があればもっと分かりやすく明確な発表ができるようにしたい。
- 班でそれぞれの意見を交換したときに、自分では思いつかなかった案が沢山あって、こういう考え方も良いなと友達から学ぶことが出来ました。スライドを作るときも、みんなで分担して効率良くやるにはどうしたら良いかを考え、実行することが出来ました。あと、どのような文章にすれば納得できるか、と考えることが前より少し成長したのではないかと思います。班活動で学んだことが沢山あったので、これからの班活動がとても楽しみです。
- 問題を解決するために必要な解決策を見つけるには 1人でやるよりもみんなで見つける方が効率よく出来ることに気づきました。また、以前までは班活動が苦手でしたが、今回の活動で、班の人と活動をする意味や理由を自分なりに見つけたため、たくさん大切なことを知ることができました。今後の活動は今回のよりも難しくなるため、今回の経験を活かして活動したいと思いました。
- 今までの班で話し合ったことをまとめ発表する活動では、意見をまとめたり原稿を作ったりすることが得意な班員に任せっきりになってしまうこともあったが、今回は班員が少なかったこともあり、パワーポイント・原稿作成など積極的に活動できた。今までの課題研究とは異なる、地域の課題を見つけ解決策を考えるという活動をし、広い視野で物事を見て考えることを意識できた。今回の活動をいかし、地域にもっと関心を持ち、広い視野で物事を考えていこうと思う。
- 課題解決に仲間と取り組んだことで考えがたくさんあってどれがベストな策なのか考える部分は多くあったが、相手の考えを否定しないこと、利点、欠点を話し合うこ

とで自分たちがどの方向で課題を解決したいのかを明確にさせる力がついたと思う。また、誰かに自分の考えを伝えることは苦手だったが、班の中で具体例を用いて自分の考えを伝えることができ、考えを伝える力もつけることができた。

- 1つの課題をみんなで良くしようと考える事でより新しいアイデアが浮かんだり、考え方が広がったりしてとてもためになりました。スライドにまとめるのは案外難しく、ただ意見を文字にするだけでは説得力が違ったり納得出来るかも違って来るなど感じました。これからの探究活動のまとめではもっと分かりやすく丁寧に見やすいスライドが作れるといいなと思いました。
- 私は、探究入門を通して、決められた時間内でタスクをこなすことができるようになりました。そして、相手の意見を否定しないことによって、自分の考え方の視野が広がり、新たな知識を得ることができました。